



APOSTOLADO DE LA ORACIÓN

Intención general para Julio

El desinterés cristiano

Oración cotidiana

¡Oh Jesús mi! por medio del Corazón inmaculado de María Santísima os ofrezco las oraciones, obras y trabajos del presente día, para reparar las ofensas que os hacen, y por las demás intenciones de nuestro Sagrado Corazón.
Os las ofrezco en especial á fin de que los cristianos se acosen á brén á preferir siempre los intereses de vuestra gloria á sus propios intereses.

Resolución apostólica

Sin desatender las obligaciones de nuestro estado, trabajar por la gloria de Dios.

Máxima

«Quien tiene oración, enmienda su vida; quien la frecuente, se conserva en gracia; quien persevera en ella, consigue de Dios lo que desea.»

(San Juan Crisóstomo)

MEDITEMOS

—(o)—

En España menguado es el número de los que abiertamente mantienen lides contra la fe, de escaso valer su sabiduría y de ruines trazas su estrategia; y con todo vemos encaramado el vicio, triunfante la iniquidad y coronada la apostasía. ¿Contribuyen á ello, pero muy eficazmente, nuestra inacción y criminal cobardía?

Refiere San Jerónimo que habiendo encontrado San Policarpo, obispo de Espuria, al hereje Marción y preguntándole éste si le conocía, respondió el santo Obispo «te conozco primogénito de Satanás». ¿Respondemos de igual manera nosotros cuando nos saluda algún católico liberal, ó nos consideramos dichosos

y nos tenemos por muy honrados cuando hemos á fuerza de iniquidades «conquistado» su amistad?

El Apostol San Pablo en su primera carta á los de Corintio dice que con los malos ni tan siquiera debemos tomar alimento «cum huvis modi nec cibum capere». ¿Están al tenor de las palabras de tan esclarecido Apostol nuestras obras? Nosotros no solamente comemos con los liberales, si que también les damos de comer, suscribiéndonos á sus periódicos y dándoles nuestro voto cuando se trata por ellos de alcanzar algún puesto lucrativo que dependa de nuestra elección.

San Agustín dice que se hace la guerra para obtener la paz, «bellum geritur ut pax adquiratur». Entendemos á las derechas las palabras del Obispo de Hipona, esto es, hacemos nosotros cruda guerra negando el agua y el fuego á todo liberal para que después podamos gozar de tranquila paz, ó descansamos nosotros en fingida paz aguardando la guerra para más adelante?

Las bestias fieras se amansan con alagos y caricias, mas el liberalismo con ellos se ufana, se engríe y se embravece más. Por esto reparad que jamás los Sumos Pontífices le dieron el nombre de bestia, sinó que Pío IX dijo que era peor que los demonios de la «Commune» y León XIII apellidó á sus partidarios de imitadores de Lucifer. Solamente Si vela y los de su laya se comparan al lobo. ¿Queremos nosotros como éstos arrancar un

pelo al lobo tratándole de fiera, ó como Jesucristo, tratándole de demonio, decimos «Vade retro Satana»?

Doce Apóstoles convirtieron á todo el mundo con su predicación entronizando al Catolicismo y desterrando á la impiedad y libertinaje, hoy éstos disfrazados con el nombre de Liberalismo pretenden pervertir á los doce Apóstoles, haciéndoles guardar silencio, y así desterrar al Catolicismo á quien ya tienen entre prisiones y hacer la apoteosis de todos los vicios cubiertos con el recamado manto de Civilización y de Progreso. ¿Nosotros somos Apóstoles ó corruptores? Si lo primero hagamos lo que nos dice Isaias, «Super montem ascende tu qui evangelizas Sión: exalta in fortitudine vocem tuam qui evangelizas Hierusalem». Sube sobre el monte tú que evangelizas á Sión y es fuerza tu voz tú que evangelizas á Jerusalem. Si somos del número de los segundos, temblemos porque al que es piedra de tropiezo, dice el sagrado Evangelio que se arroje en el profundo del mar.

J. Villareal y Julio 1900.

Nuestra Diócesis AL CORAZON DE JESUS

—(o)—
En Borriol

De todo pueblo es deuda sagrada reverenciar y amar al Divino Corazón, y queriendo satisfacer el pueblo de Borriol tal deuda no omitió medio

alguno para que la fiesta del Sagrado Corazón de Jesús se celebrase con todo el esplendor y magnificencia posibles.

Preparóse el católico Borriol con un solemne triduo que empezó el 29 y en el cual se cantaron bonitos y selectos trisagios; el 30 al toque del Angelus, cuando las personas devotas conmemoran el fiat de la Encarnación, un vuelo general de campanas anunció la deseada fiesta.

El día 1.º á las 7, misa de comunión general á la cual asistieron más de mil fieles ansiosos de unirse más y más con Jesús. A las 9, después de solemne tertía, cantóse á grande orquesta la perla de Andreu distinguiéndose entre los célebres cantores la fina y melodiosa voz del Rdo. D. Antonio Miralles, contralto de la Primada de las Españas.

Ocupó la Cátedra del Espíritu Santo el elocuente Orador Valenciano Dr. D. Felis Tomás Vivó, que cual Doctor Meliflúo endulzó los corazones con la miel de la divina palabra y los arrebató de tal modo que supo muy bien introducirlos en el Divino costado abierto por el amor.

Probó magistralmente lo más eminente, lo más elevado y puro, lo más digno y excelso; lo más santo y bueno que existe y puede concebirse; el amor del Divino Corazón; fundando su proposición en aquel texto de San Juan Sic Deus dilexit mundum ut Filium suum Unigenitum daret.

Por la tarde, después, de Vísperas, trisagio y ejercicio del Sagrado Corazón, principió la concurrida procesión; los balcones engalanados con hermosas colgaduras y las calles tapizadas con perfumadas flores.

Puesto S. D. M. en su agosto trono el Rdo. Dr. D. Felis Tomás Vivó, exhortó con una entusiástica arenga á los fieles de Borriol, á que amen más á Jesús; y terminó el acto con un Viva al Sagrado Corazón y rifa de escapularios efectuada por el Rdo. Sr. Cura, D. Ramón Trinchant, celoso Párrroco, propagador incansable del Apostolado de la Oración.

Mil enhoras buenas sean dadas á

tan digno Sr. Cura y á su vicario don Manuel Altava que tanto han trabajado para solemnizar en cuanto cabe la fiesta del Corazón Amante.

Bendigamos á Dios, que así sabe defender su gloria por sus Ministros y confundir á la impiedad con el poder de su mano.

¡Viva el Sagrado Corazón de Jesús!
Roque Soliva, Pbro.

Previsión del tiempo

—(¿?)—

Días 9 al 11.—Ya puede prevenirse como probable el régimen brumoso y fuerte ascenso en la columna mercurial, hasta el extremo de llegar en Francia á 35° c. y en Inglaterra á 32° c.

En la tarde del 12 á la una y siete minutos entra el plenilunio, frase que atesora vientos del E. y SO. propensos á las tempestades eléctricas. Hacia Tripoli las depresiones invaden el Mediterráneo; y como quiera que por ahora las tormentas se desarrollarán de las tres de la tarde á las nueve de la noche, los

Días 12 al 14.—Ya puede prevenirse como fecundo el calor seco en las Castillas; excesivo en León; fuerte en el Gantábrico y Galicia, y asfixiante en Extremadura y Portugal.

El anterior estado meteorológico coincide con la impulsión de masas de vapor acuoso provenientes de Azores que llegan por Badajoz á la Península y por mínimos originarios de Levante y NE: así que el

Día 15.—Conviene prevenirle por régimen anubarrado, relámpagos al O., al SO. y al S. y alguna tronada sin poder precisar región, por la inconstancia del S. y SO.

De China

Las noticias oficiales que se reciben de la China no confirman los rumores que han circulado de la matanza de los europeos en Pekín.

El Gobierno inglés ha manifestado al representante del Celeste Imperio en Londres, que las autoridades de su país serán responsables de los malos tratos que se haga sufrir á los europeos en la China.

—Se ha confirmado la noticia del envenenamiento del emperador y de la emperatriz de la China, aunque se dice que el hecho ha sido referido oficialmente en presencia del cónsul de Alemania, añadiendo que la emperatriz no murió del tóxico que el príncipe Tuan le obligó á tomar, pero perdió la razón.

Se esperan nuevas noticias que aclaren estos rumores.

—Desde Shangai dan cuenta de un despacho de Pekín recibido en aquella ciudad, en el cual se asegura que los extranjeros refugiados en la legación inglesa, después de

haber agotado sus municiones, fueron pasados á cuchillo por los chinos, no sin que éstos incendiaron la casa de la legación.

—La cuestión de China se agrava por momentos.

Se dice que Inglaterra ha recabado de Alemania que interceda con Rusia para que el Japón sea quien restablezca la normalidad en China.

Alemania se ha negado. En el Japón hay preparadas nuevas fuerzas esperando el momento de embarcarse.

Los políticos y diplomáticos dicen que Rusia pierde terreno en la cuestión de China.

El abrazo de dos pueblos

—(☺)—

Con este epígrafe escribe *El Pueblo* de Buenos Aires:

“A los 90 años de distancia; he aquí que en la misma plaza donde se congregó el pueblo de mayo para iniciar el rompimiento de los vínculos políticos que la unían con la madre España, como dependencia suya, se congrega, en representación del pueblo de España, un pueblo de nativos españoles, entre nosotros residentes, para entonar ellos también el Himno que consagró la independencia argentina.

“Nos sentimos conmovidos ante ese espectáculo, que vale más que todas las reanudaciones de vínculos oficiales entre las cancillerías, porque es el abrazo de dos pueblos y la consagración de un afecto que ha existido siempre más ó menos ávido de manifestarse.

“Los hijos de esa nación tradicionalmente caballeresca han encontrado con este sólo rasgo el camino de nuestro corazón. El sentimiento argentino no puede desestimar tan notable prueba de afecto.

“Por el contrario, en tanto que las sociedades corales españolas entonen en la plaza de Mayo las estrofas del himno nacional, argentinos nuestros, conciudadanos elevarán á Dios su espíritu, haciendo votos fervientes por la prosperidad y la gloria de España.”

CRÓNICA

—(☺)—

Por un descuido involuntario, que nosotros somos los primeros en lamentar, ayer no apareció el suelto anunciando las Misas por el alma de la señora madre de nuestro querido amigo el Rdo. D. Salvador Rey, las que han tenido lugar esta mañana en la iglesia de San Blas, y se han visto concurridísimas.

—«La Verdad» está que arde. Pretende amilanarnos con amenaza y palabrotas soeces, á cuyo repertorio es tan aficionado.

Nada nos amedrenta, y seguiremos tranquilos defendiendo al pueblo de

Tortosa hasta donde alcanzaren nuestras fuerzas.

—El cardenal arzobispo de París, monseñor Richard, ha ordenado á los curas párrocos de la diócesis que, en lo sucesivo, se prohiba á los niños llevar cirios encendidos en la fiesta de la primera Comunió, con objeto de evitar accidentes como el ocurrido hace pocos días á una hija del doctor Fison, que pareció abrasada por habersele incendiado sus vestidos con la llama de una vela.

—Adelantan rápidamente las reformas que se introducen en el espacioso patio del Seminario Conciliar.

Ahora se está nivelando el terreno para cubrirlo todo de cemento Portland.

—El «Diario de Tortosa» publica una razonada exposición dirigida al Sr. Delegado de Hacienda, exponiendo las justas quejas del vecindario y los vicios de nulidad de que adolece el reparto de consumos por aceite y sal.

—Copiamos del «Correo de Tortosa»:

«Ayer por la tarde recibimos un aviso de la administración de correos participándonos que en adelante habíamos de adjuntar á cada número de los que se mandan á los suscritores de las partidas rurales un sello de 5 céntimos.

Gracias por la advertencia y tenga la seguridad el Administrador de Correos que quedamos siempre á las órdenes de... los empleados atrojellados.»

—Con el título de *Catalunya á Palestina* el Rdo. Canónigo de Vich don Jaime Collet, ha empezado á publicar una serie de obras de diversa época, referentes á la corriente establecida desde los primeros siglos del cristianismo entre Catalunya y Tierra Santa, como contribución á la rama especial de estudios históricos que los franceses llaman *L' Orient latin*, y que comprende el estudio de las relaciones é influencia de las naciones latinas en Palestina.

—Los señores obispos de Gerona y Solsona han solicitado formar parte de la peregrinación diocesana que saldrá de Barcelona para Roma el 25 de Septiembre próximo.

Una representación muy numerosa de Lérida formará parte también de la misma peregrinación, si bien saldrá para la Ciudad Eterna algunos días antes de aquella.

—En breve se publicará en Tarragona un semanario catalanista que llevará por título *Lo Camp*, y será órgano de la «Unió» en aquella ciudad.

—Comunican de Bruselas que el tribunal que ha juzgado á Sipido por atentado contra el príncipe de Gales ha dictado auto de absolución, poniéndole en libertad, pero á disposición del Gobierno hasta que cumpla 21 años de edad.

—Telegrafian de Salamanca que ha quedado extinguido el incendio que se declaró en la torre de la Catedral.

El fuego no se ha comunicado al interior del edificio.

Han quedado destruidos dos pisos de la torre.

Uno de los bomberos que acudieron á sofocar el incendio ha resultado con una pierna fracturada.

—Nuestro particular amigo D. José Rovira Argandoña, Juez Municipal que fué de esta población en el bienio anterior, y en la actualidad Secretario de la Audiencia Provincial de Castellón de la Plana, ha sido nombrado Juez de primera instancia de Viveros. Felicitamos al agraciado por su nombramiento.

—El Sr. García Aliz ha puesto á la firma regia las siguientes disposiciones:

Real decreto encargando al Consejo de Instrucción pública la redacción de un cuestionario, en el que se señalan los fines, caracteres y extensión de cada una de las asignaturas que se estudian en los centros oficiales de enseñanza, dejando en libertad á los catedráticos para que formen los respectivos programas.

Los libros de texto los aprobarán las juntas de Instrucción pública ó las de profesores de los respectivos establecimientos docentes.

La adquisición de los libros de texto no será obligatoria.

Real decreto reorganizando la Escuela normal y la inspección de primera enseñanza.

Aprobando el reglamento orgánico de primera enseñanza.

Dictando disposiciones para los trabajos del censo de población que ha de formarse en 31 de Diciembre próximo.

Jubiliando al catedrático de Metafísica de la Universidad Central, señor Ortí y Lara, y concediéndole los honores de jefe superior de administración.

—Escriben de Vich: Mañana viernes tendrá lugar en esta ciudad el solemne acto de descubrir en el Museo Episcopal el retrato de su fundador el señor doctor don José Morgades y Gilí.

La fiesta empezará á las once de la mañana en el Salón de Sinodos del Palacio Episcopal.

—Con verdadero motivo están pasando un mal rato los farmacéuticos ingleses, con mayor motivo aún que ellos, los enfermos.

Una importante fábrica de productos químicos de aquel país acaba de poner en conocimiento de los clientes de la casa, que todo el fosfato de sosa que ha vendido la misma desde el 15 de Noviembre de 1998 hasta fines de Abril del corriente año, encierra arsénico en proporciones peligrosas, á consecuencia de un inexplicable error cometido en la manipulación de dicho producto.

Los directores de la fábrica han rogado á farmacéuticos y drogueros que devuelvan cuanto antes el fosfato de sosa que aún tengan en su poder.

Excusado es describir el terror que reina ahora en las filas farmacéuticas inglesas.

—Entre Malgrat y Pineda, una exhalación eléctrica mató á un joven

que, en unión de su hermano, trataba de refugiarse en un cobertizo, al desencadenarse la tormenta cuyos efectos se dejaron sentir en esta ciudad, el miércoles por la tarde.

—Hemos recibido media docena de ejemplares del programa de premios de la Feria-Concurso de Ganados de todas clases, que ha de tener lugar en esta ciudad los días 2 y 4 de Septiembre próximo.

Agradecemos el recuerdo que se ha tenido con nosotros.

—Escriben de Benafijos: Sobre las doce de la tarde, de anteaayer, descargó una terrible tormenta sucediéndose casi sin interrupción los relámpagos y truenos.

Una chispa eléctrica cayó en la casa capitular, perforando una pared y pasando al salón de sesiones, en donde destrozó un dosel é hizo añicos un hermoso Cristo que allí había.

No acabó aquí la cosa. La misma chispa rompió una de las puertas del salón del juzgado municipal instalado en el mismo edificio, causando varios destrozos.

Felizmente no ha tenido que lamentarse ninguna desgracia personal.

La tormenta iniciada con tan terrible furor continuó en la tarde de ayer con el mismo ímpetu.

Las personas de alguna edad, no recuerdan otra igual, ni por su duración, ni mucho menos por su furor.

—«Para restablecer su quebrantada salud», ayer presentó su dimisión el Ministro de Hacienda Sr. Villaverde; siendo substituído por el Sr. Allende Salazar, que á la vez ha sido reemplazado en la Alcaldía de Madrid por el Sr. Ugarte, Subsecretario de Silveira.

—En el Seminario Pontificio de Tarragona recibió ayer el grado de licenciado en Sagrada Teología el Reverendo D. Francisco Granell, de la Diócesis de Tortosa.

Le felicitamos.

—**Bolsa de Madrid.**— 6, 5 tarde.—Interior 71'70; Fin mes 71'90. Amortizable 80'00; Aduanas 102'00; Cubas viejas 84'70; Cubas nuevas 70'90; Filipinas 91'40; Cambios París 27'25; Cambios Londres 31'87; Nuevos Empréstito 91'00

Venta

de Tres Casas de recreo construídas expresamente, sitas en Ampoia y con departamentos espaciosos para una familia y á propósito para venear.

Se cederán á precios convenientes Para más detalles dirigirse á Don Agustín Pitarg, calle de la Unión (Eusanche) al lado del Café de Escudero ó á D. Jacinto Sanchez, tienda de ropas.

Obras recibidas

en la Librería de D. Arturo Voltes, calle del Angel núm. 7. Tortosa.
EL CORAZÓN DE JESÚS, á 30 céntimos 1 tomo encuadernado.
EL CORAZÓN DE MARIA á 30 céntimos 1 tomo encuadernado.
ESCUDOS DEL SAGRADO CO-

RAZÓN DE JESÚS, propios para escapularios.

LEY DEL TIMBRE 1900 por M. Gutierrez.

IMPUESTO DE DERECHOS REALES 1900 por M. Gutierrez.

NUEVAS LEYES DE HACIENDA, anotadas y concordadas con la Legislación complementaria por Reventos
COMPENDIUM THEOLOGIAE MORALIS BEATAE MARIAE VIRGINI DICATUM por Llavaneras, nueva edición recientemente publicada.

Librería Voltes—Tortosa.

Sección Religiosa

Día 8

Las Misas conventuales serán á las 9 y 1/4 en la Catedral, á las 9 en Santiago y á las 7 y 1/2 en la parroquia del Sagrario de la Catedral.

—Habrá Misas rezadas en la Catedral á las 5, 7, 9, 9 y 1/2, 11 y 1/2. En San Antonio á las 7 y 1/2 y 8 y 1/2. En la iglesia del Rosario á las 8 y 1/2 y 10. En San Blas á las 10 y media, y 11 y 1/2. En San Francisco á las 7 y 1/2. En el Hospital á las 7 y 1/2. En San Pedro á las 8. En Ferrerías á las 7. En la Purísima á las 7 y 8 1/4. En el Gimnasio á las 8. En San Juan á las 6 y 1/2 y 8. En el Seminario á las 11.

—En San Antonio se celebra la solemnidad anual en honor á Nuestra Señora del Sagrado Corazón de Jesús. A las 7 Misa de Comunión y á las diez de la tarde, trisagio y sermón.

—La Cofradía del Santísimo Sacramento celebra los cultos de la Exposición Dominical en la iglesia de Seminario. A las 8 Misa de Exposición. A las 11 Misa rezada. La función de la tarde, empezará á las 5.

—La Pía-Unión del Sagrado Corazón de Jesús, celebrará en la iglesia de San Juan, sus funciones de dominica á las cinco de la tarde.

—Principia en la iglesia de los Doctores el devoto Novenario á la Virgen del Carmen, á las 6 y 1/2 de la tarde. Todos los días á las 7 habrá Misa rezada.

—La Archicofradía de Hijas de María Inmaculada y santa Teresa de Jesús practicará sus ejercicios mensuales en unión de las funciones que en obsequio á Nuestra Señora del Sagrado Corazón de Jesús se celebrarán en la iglesia de San Antonio. Por la mañana, á las siete, misa de Comunión general; por la tarde, á las cinco, función solemne con exposición del Santísimo Sacramento y sermón por un padre de la Compañía de Jesús.

—El martes, á las seis y media, se dirá una misa en sufragio del alma de la Hermana de la Compañía de Santa Teresa de Jesús Doña Dolores Elies, la que fué Celadora de esta Archicofradía.—R. I. P.

Se reza el Santo Rosario, á las 4 y 1/2, en la iglesia de esta invocación.

—Rosario á la Santa Cinta, á las 8 de la tarde.

En infinitos casos verdaderamente desesperados, los Salicilatos de bismuto y cerio de Vivas Pérez, volvieron la esperanza al profesor y la vida y la salud á los enfermos.

(Desconfiad de las imitaciones)

D. Ernesto José Ferreira Faizao, Doctor por la Facultad de Medicina de la capital de la República de los Estados Unidos del Brasil.

Certifico: Que he empleado en mi clínica con satisfactorios resultados en los casos de diarrea debida á perturbaciones gastros intestinales simples ó resultantes y sintomáticas de fiebre tifoidea ó tuberculosa en los catarros gástricos é intestinales, los «Salicilatos de bismuto y cerio» preparados por el Sr. Vivas Pérez, químico y farmacéutico de Almería (España), cumpliéndome felicitarlo por la bella combinación terapéutica que consiguió y que tan buenos servicios puede prestar á la clínica por sus saludables efectos, por mí con toda escrupulosidad observados.

Lo referido es verdad y lo afirmo en fe de médico.

Petrópolis 20 de Agosto de 1893.

—Dr. Ernesto Faizao.

EN 20 DIAS
CURA RADICAL DE LA ANEMIA
 Por el **ELIXIR DE SAN VICENTE DE PAUL**
 El Solo especialmente autorizado.
 Para Informes dirigirse á las HERMANAS de la CARIDAD, 105, Rue Saint-Dominique, París.
 GUINET, Farmacéutico-Químico, 1, Passage Saulnier, París.
 DEPÓSITO GENERAL EN ESPAÑA: HIJOS DE VIDAL Y RIBAS, Barcelona, y todas las Farmacias.

ULTIMAS NOTICIAS

Madrid, 7. A las nueve y media de anoche ha jurado el nuevo ministro de Hacienda señor Allende Zalazar.

Vestía uniforme de ingeniero. Al acto solo asistieron D.ª Cristina y el Sr. Silveira.

A las diez y media le dió posesión del Ministerio el señor Villaverde y el subsecretario hizo la presentación del personal.

Seguidamente el señor Aparicio le presentó la dimisión de la subsecretaría, pero el señor Allende no se la admitió.

—En el cuartel de la montaña un soldado de ingenieros llamado Pedro Ripoll fué sumariado y se le vistió la sumaria hoy ante el Consejo de guerra.

Al atravesar el patio para ser conducido al calabozo intimó a soldado que le acompañaba para que le dejase; éste se negó, y en tonces arrojándose sobre él le asestó el Ripoll una puñalada, empujándolo precipitado fuga.

El centinela de prevención no hizo uso del Mauser, temeroso de hacer mayor daño.

El fugitivo fué perseguido por el

cabo de guardia y alcanzado en la calle de Ferrez recibió varios machetazos en la cabeza.

Los dos heridos ofrecen pocas esperanzas de vida.

Rafael Mestre Cirujano-Dentista

CALLE DEL ANGEL (casa Franquet) TORTOSA

Ofrece al publico en general su nuevo gabinete, dotado de todos los adelantos modernos á la altura de los de Barcelona y extranjero, tanto para la curación de las enfermedades de la boca, como para los trabajos protésicos.

Extracciones sin dolor con el procedimiento de los mejores anestésicos locales.

Curación radical del dolor de muelas sin operar.

Orificaciones, empastes y toda clase de operaciones.

Construcción de dientes y dentaduras artificiales, montados en oro, plata, cauchouc, tanto en condiciones de belleza, solidez y adaptación, como por lo limitado de sus precios.

Nota. Se garantizan los trabajos hechos en este gabinete.

Se reforman los inservibles, dejándolos en perfecto estado de uso.

Calle del Angel (casa Franquet), TORTOSA.

Balneario

de aguas termales de Domingo Galofre en Villavieja (P.ª de Castellón)

El agua del manantial sale á la elevada temperatura de 46º centígrados.

Tiene servicio de coches propio que reciben á los señores Bañistas en la estación de Nules y los conducen á Villavieja con sólo que á su llegada manifiesten que quieren visitar aquel Balneario.

Este antiguo y acreditado establecimiento tan conocido por las muchas personas que anualmente lo visitan para alivio y curación de dolores reumáticos, ha inaugurado ya la temporada del presente año que no terminará hasta el día primero de Noviembre. Las personas que lo visiten hallarán en él espaciosas habitaciones y servicio esmeradísimo á precios muy económicos.

José Ballester

Médico-Oculista Ex-profesor alumno del Instituto operatorio del Hospital de la Princesa de Madrid y ex ayudante de clínica del Dr. Nadal May.

Extrae cataratas y practica todas las operaciones de los ojos

Consulta de 10 á 12 y de 3 á 5

LA CENIA

Buenas casas de hospedaje y habitaciones construídas expresamente para operados.

Cajista

Se necesita uno en esta Imprenta. Imprenta de «El Estandarte Católico»

